

N Nuestro archivo

4 años | 1 de febrero de 2021

Cargamento de vacunas Sinovac llegó a la Región de Atacama

Durante la jornada del sábado llegó a Atacama el cargamento de las dosis Sinovac para la población. “Son 28.800 vacunas que llegaron a la región y se encuentran bajo resguardo por parte de la Autoridad Sanitaria. Esperamos y la coordinación que tenemos es ya partir del día miércoles el programa de vacunación, que va a estar enfocado en el adulto mayor. El año pasado, el 81% de los casos fallecidos que tuvimos en la región fueron mayor de 60 años”, aseveró el director del Servicio de Salud Atacama, Claudio Baeza.

8 años | 1 de febrero de 2017

Bomberos de Atacama retornan tras seis días

El pasado jueves más de 50 voluntarios de los diferentes cuerpos de bomberos de Atacama respondieron al llamado del Sistema Nacional de Operaciones, S.N.O., para acudir a apoyar las labores de combates de los incendios de los incendios que afectan a la zona centro-sur del país. Esto en la provincia de Ñuble, región del Bío-Bío.

12 años | 1 de febrero de 2013

Yasna Provoste inscribió su candidatura

La exministra de Educación y Militante de la Democracia Cristiana, Yasna Provoste, inscribió ayer su candidatura como diputada por el sexto distrito de la región de Atacama y aseguró que su partido necesita la fuerza de las regiones, según informó la agencia UPI.